
Subject: Vorstellung: Michael - Haarteil ohne Studio
Posted by Michael Frei on Thu, 07 Aug 2014 09:41:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hi Leute, 

ich heiße Michael, bin Ende 20 und bin seit drei Jahren endlich richtig glücklich mit meinem
Haarteil aus dem Internet. Ich habe wie die meisten eine lange Vorgeschichte bis es mit dem
Haarteil geklappt hat, die besonders auch durch das Forum geprägt wurde. An dieser Stelle
vielen Dank für das Forum und alle Mitglieder, die Ihre Infos teilen. 

Ich bin seit Jahren als "Fidentia-Hair" aktiv im Forum, davor nochmal mit einem anderen Namen,
den ich jetzt leider aber nicht mehr weiß, da das schon über 8 Jahre her ist. Fidentia-Hair teile
ich mit meinem Kumpel und Geschäftspartner, der selbst auch an Haarausfall leidet. Wir haben
uns seit drei Monaten aber weitgehend aus dem Forum ausgeklinkt. Ich wollte nun einen eigenen
Account, da ich mich persönlich zum Thema Haarteile austauschen möchte. Insbesondere: 

Wie klappt es wirklich mit dem Haarteil aus dem Internet bei dem man alles selbst macht

Ich bin kein Zweithaar-Fachmann. Zwar habe ich mehrere Hersteller von Haarteilen aus dem
Internet und Zubehör wie Bonding etc. getestet und mich auch mit denen ausgetauscht, aber ich
habe keinen Salon, wo ich unterschiedlichen Leuten Haarteile angebracht habe. Abgesehen
davon habe ich die meisten Informationen aus diesem und amerikanischen Foren,
Youtube-Videos usw. mit welchen ich mich Stunden über Stunden über nun vier Jahre
beschäftigt habe.
Ich schreibe in erster Linie aus meiner Perspektive als Anwender. Aus meinem bisherigen
Erfahrungsaustausch habe ich gelernt, dass viele Anwender einen ähnlichen Weg, ähnliche
Probleme, ähnliche Entscheidungssituationen usw. hatten und ich habe auch schon
Leidensgenossen konkret auf diesem Weg begleitet bei denen es super geklappt hat mit dem
Haarteil. 

Wer gerne aus Erfahrungsberichten, Anwender-Tipps, Tutorials u.ä. lernt und Schlüsse für
sich selbst zieht, möchte ich mich widmen. Denn für Leute, die eine individuelle
Vor-Ort-Beratung wünschen, gibt es genug Anlaufstellen. 

Da das Thema sehr heikel und persönlich ist, möchte ich nicht öffentlich und für jeden
zugänglich meine persönlichen Erfahrungen und Fotos ins Netz stellen. Ich hoffe, ihr versteht
das. Das hat mich lange davon abgehalten mich ganz ungehemmt darüber auszutauschen. Nun
hat mich ein Leidensgenosse aber auf die Idee gebracht, das über Rundmails zu machen. 

Bitte schreibt mir auf meine Email Adresse unten in der Signatur eine Anfrage, wenn ihr bei den
Rundmails dabei sein mögt. Es wäre sehr lieb, wenn ihr wenigstens kurz eure Situation
beschreiben könntet, damit ich weiß, dass ihr ernsthaft Interesse habt. Ich nehme
Anmeldungen bis zum 24.08. auf. Dann soll es mit den Mails anfangen und am Ende sind wir
dann ein Haufen gut aussehender Männer mit einer Haarpracht wie David Hasselhoff oder Mario
Gomez  Ok, lasst uns nicht zu überschwenglich werden. Der Wechsel von lichtem Haar zu
Haarteil soll ja nicht so auffällig sein. Auch das geht. ABER ich hab tatsächlich schon die Frisur
von Mario Gomez getragen und muss sagen, das hätte ich selbst mit meinen eigenen Haaren
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als ich noch volles Haar hatte, nicht geschafft! 

Ich freu mich auf unseren Austausch! Bin irgendwie total gespannt. Bis bald!

Michael

P.s.: Frauen können sich auch anmelden. Die Infos werden sich aber weitgehend auf meine
Situation als Mann beziehen. Eventuell kann ich aber den Kontakt zu einer Freundin herstellen.
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